

今週の紙面から

**市場規模は15.7兆円**  
「DK-SIS白書2024年版」  
ダイコク電機 2面

**会員登録を促す「EZ-LOG」**  
スマート遊技機対応ユニット「EZ(イージー)」  
ユニバーサルエンターテインメント 2面

**EVOALLシリーズ発表**  
新製品発表展示会  
マースエンジニアリング 2面

**「花の慶次-雲のかなたに-」原画展**  
コアミックス/ニューギン 2面

**豪華ゲスト10人と交流**  
サマーネットワークス 2面

**特集 設備機器&サービス**  
ダイコク電機/日本エネルギーホールディングス  
アルカテック/J.G.コーポレーション  
日本オゾン/ジーグラーフ 3面

**「スマパチ」は新ステージへ**  
POKKA吉田氏 4面

週刊アミューズメントジャパンは  
**月曜日Webアップ!**  
PDFでもご覧いただけます

アミューズメントジャパン  検索

Weekly Amusement Japan  
©2024 Amusement Press Japan Inc.  
editing & publishing  
Amusement Press Japan  
本紙記事の無断転載を禁じます。

パチンコ・パチスロ業界最新情報  
**週刊アミューズメントジャパン**  
2024年(令和6年)  
**7月29日**  
月曜日

編集・発行所 株式会社アミューズメントプレスジャパン 〒150-0013 東京都渋谷区恵比寿4-23-14 EBISU T-Sビル4F TEL.03-5447-0555 https://www.amusement-japan.co.jp

# パチンコ・パチスロ産業合同祝賀会 遊びの力で心を元気に

## 21世紀会 遊技産業のパーパスを発表

パチンコ・パチスロ産業に関する13団体が6月24日、都内のホテルニューオータニで初めての合同祝賀会を開催した。祝賀会では、パチンコ・パチスロ産業21世紀会がまとめた遊技産業のパーパスを発表。今後このパーパスを基にパチンコ産業の存在意義を示し、広く国民に理解してもらおうという取り組みを業界全体で進めていくことを誓った。

遊びの力を元気に、全日遊連の千原行喜副理事長が登壇し、13団体の今年年初から検討を進めていたこのパーパスを発表した。千原副理事長は制定の旨意についてこう述べた。

「パーパスは企業や団体の存在意義や目的を示すもの。それが私たちの活動や決定の方向性を与え、一貫性を保つための重要な指針になる」と取り組みを述べている。

千原副理事長は制定した理由として、パチンコ産業が約30万人もの雇用を生み出し、地域経済の活性化に大きく寄与し、全国各地で災害時の避難所や防犯に関する協定を自治体と結ぶなど重要な取り組みを述べている。

千原副理事長は制定した理由として、パチンコ産業が約30万人もの雇用を生み出し、地域経済の活性化に大きく寄与し、全国各地で災害時の避難所や防犯に関する協定を自治体と結ぶなど重要な取り組みを述べている。

千原副理事長は制定した理由として、パチンコ産業が約30万人もの雇用を生み出し、地域経済の活性化に大きく寄与し、全国各地で災害時の避難所や防犯に関する協定を自治体と結ぶなど重要な取り組みを述べている。

その後にあいさつに立った全日遊連の阿部恭久理事長は、パーパスについて「今後、業界のパーパス存在意義を広く社会に認知していただく必要があり」と述べた。合同祝賀会には警察庁生活安全局保安課の永山貴大保安課長が出席した。来賓のあいさつを述べたほか、自身も遊技産業議員連盟から会長の田中和徳衆議院議員をはじめ58人本人47人、代理出席11人の国会議員が出席した。

伊坂理事長は「社会貢献活動については、ウクライナ避難民への支援事業や、能登半島の被災地において日本赤十字社を通じて寄贈した緊急支援物資が活躍したことが多く、メディアに取り上げられたことを報告した。総会では、議事に先立ち、退任する役員への感謝状授与のほか、永年勤続者・社会貢献及び業界のイメージアップに貢献した個人・団体への表彰式が開催された。

**全日遊連 総会  
阿部理事長が6期目へ**

全日本遊技事業協同組合連合会は6月24日、都内のホテルニューオータニで通常総会を開催し、阿部恭久理事長を再任した。阿部理事長は6期目に臨む。

冒頭であいさつに立った阿部理事長は、遊技人口と店舗数の減少に歯止めがかからない現状に「これ、お客様がパチンコから離れてしまった最大の理由は、楽しく安心して遊ぶことができない現状のホール営業にある」と述べている。パチンコが再び日本の

**日電協 総会  
魅力あるパチスロ開発を**

日本電動式遊技機工業協同組合は6月14日、パチスロホール東京で通常総会を開催した。総会では、今期の事業方針として、スマートパチスロに関する開発や状況を見つろぎ、新たな発案に課題について、業界団体と連携して早期に解決すること、新規ファンを獲得に向けた魅力あるパチスロの開発、製造、それが可能になる環境構築に向けて業界団体を連携して検討を推進することなどを決議した。

**大阪府遊協 総代会  
法令順守による健全営業を**

大阪府遊技業協同組合は6月25日、大阪市内のグランフロント大阪で通常総代会を開催した。冒頭には、来賓として臨席した大阪府警察本部生活安全課の小林洋平部長が登壇。府下の治安情勢を説明した。引き続き、パチンコ業の今後の取り組み、依存防止対策の推進とパチンコ業に必要となる適切な賞品提供を要請し、法令順守による健全営業を第一とするものについて、当該ホール責任者に直ちに是正を行わせるなど迅速な対応に努めた。

**岡山県遊協 総会  
組合名の変更を承認**

岡山県遊技業協同組合は6月20日、岡山ブラザースホテルで通常総会を開催し、任期満了に伴う役員選任と千原行喜副理事長を再任する議案が承認された。総会では、組合名を「岡山県遊技業協同組合」から「岡山県遊技業協会」に変更することを承認した。千原副理事長は、1961年の発足以来使用してきた名称を、遊技業界の存在意義を示すことと、遊技パーパスを制作している遊技業協会がパチンコをしない人も含め、社会全体に対して存在意義を示すこととあり、パーパスを通じた贈呈が行われた。

**STVVとプラチナ契約  
マルハン東日本C**

マルハン東日本カンパニーは17日、ベルギーのインテリヴ(S.T.V.V.)とプロサッカーリーグ1部、プラチナスポーツ契約を締結した。同社は2019年3月31日に同社のマルハンユニティを通じて、STVVと資本業務提携を締結し、プラチナスポーツ契約の挑戦は、まさにこの理念の体現」とコメントしている。

**法政大の遊技ファンと交流  
都遊協 青年部会**

パチンコ経験が豊富な田中さん(仮名)は、若年層への関心を高めるため、法政大学の遊技ファンと交流した。法政大の遊技ファンは、都遊協青年部会と交流し、遊技の楽しさや、学生生活の充実について話し合った。田中さんは、遊技を通じて、学生生活の充実や、社会貢献について話し合った。

**能登半島地震に1千万円  
合田観光事業**

北海道と東北地方に「ひまわり」の屋号をもち、33店舗を展開する合田観光事業札幌店は10月、北海道に1千万円を寄付した。合田観光事業札幌店は、北海道に1千万円を寄付した。合田観光事業札幌店は、北海道に1千万円を寄付した。



**驚異の吸収力**  
拭き掃除不要

**Etak 珪藻土 洗面マット**

Etak 珪藻土 洗面マット

乾燥6時間(丸洗い後)  
Etak 消臭・抗菌・抗ウイルス

最大サイズ:幅695mm×1200mm/厚さ5mm/使用耐久:約1年/マットのサイズ・洗面台の形状に合わせて作製します。

株式会社 plus  
〒732-0852 広島県広島市中区猫屋敷2番22号  
TEL.082-508-6320 FAX.082-289-7700  
https://www.yu-group.net/

学生の質問にNGなしで回答。披露した高速度目押しの実演では、学生から歓声が上がった。青年部会長の柳桂樹副会長は、「業界全体で遊技人口の回復、特に若年層へのアプローチが喫緊の課題になっている。学生たちのリアルな声を基に、今後のファン拡大施策や遊技環境の改善につなげたい」と話している。



# 特集 設備機器&サービス

スマスロが活況を呈し、新たなステージに移行しつつあるホール業界。長く続いたコロナ禍の影響も払拭された。こうした状況下で自店の存在感を発揮するには、設備投資が有効な手段の一つ。本当に役立つ最適な設備機器・サービスを厳選した。

※本特集はダイジェストです。月刊アミューズメントジャパン7月号に全文が掲載されています。

## 最新技術がスタッフの耳を守る

### ホール特化型ノイズキャンセリングイヤホン

ダイコク電機のECサイト「MIRAI GATE STORE」で、ホール特化型ノイズキャンセリングイヤホン「Weird」が絶賛販売中だ。業界が抱える騒音問題を解決に導く同製品、若者の将来に禍根を残してはならない。



注目を集めた製品展示会。特設ブースでは体験者の9割以上が効果を実感した

ダイコク電機のECサイト「MIRAI GATE STORE」で、ホール特化型ノイズキャンセリングイヤホン「Weird」が絶賛販売中だ。業界が抱える騒音問題を解決に導く同製品、若者の将来に禍根を残してはならない。

ダイコク電機はスタッフの耳を守るために、両耳装着を推奨する。一方でホールからは、遊技客の声に反応しづらいという懸念が寄せられている。このジレンマを解消するのには、イヤホン出力を両耳に集中させ、右耳と左耳の音量差を調整する機能、両耳に装着しても片方はイヤホンが聞こえないという「片方ミュート」機能、さらにはイヤホンの充電ケースにUSB-Cケーブルを接続して充電できる機能など、さまざまな機能が盛り込まれている。

「Weird」は、イヤホンの出力を両耳に集中させ、右耳と左耳の音量差を調整する機能、両耳に装着しても片方はイヤホンが聞こえないという「片方ミュート」機能、さらにはイヤホンの充電ケースにUSB-Cケーブルを接続して充電できる機能など、さまざまな機能が盛り込まれている。

## 提案力と安全性で選ばれる太陽光発電

### 数十年前使用する太陽光発電だからこそ最適な製品の導入を

高品質ながら低価格を実現する太陽光発電システムの設計から販売までを行う日本エネルギーホールディングス(以下、エネホール)は、ホール業界向けに太陽光発電システムを設計から販売まで行う「エネホール太陽光発電システム」を設計から販売まで行う。これはホール法人が納入する際の導入が、業界内にその名を広めた。

エネホールの藤本慎太郎社長は「弊社は、屋根面積を最大限に活かした設計で、ムダな隙間を空けることなくパネルを設置し、ホール様の電気使用量を最小限に抑えるパネルを選定して提供しています。同様の性能を持つパネルの価格を他社よりも低価格で提供でき、償却後に最大の効果を発揮する」と話す。導入を検討する際の償



業界大手が導入する日本エネルギーホールディングスの太陽光発電システム

エネホールの藤本慎太郎社長は「弊社は、屋根面積を最大限に活かした設計で、ムダな隙間を空けることなくパネルを設置し、ホール様の電気使用量を最小限に抑えるパネルを選定して提供しています。同様の性能を持つパネルの価格を他社よりも低価格で提供でき、償却後に最大の効果を発揮する」と話す。導入を検討する際の償

## 話し声は聞きやすく

### 高品質なオリジナルスピーカー

高品質なオリジナルスピーカーでホール空間のデザインを創造しているアルク・デザイン。同社ではスタッフのレベルアップを目的に海外のカシノホテルを視察している。今年3月、ラスベガスでのデザイン視察を実施。インターンメンの現場で学んだトレンドは、すでに実務で活かされている。



ラスベガスの最新トレンドをホールへ

ラスベガスでは、ホール空間のデザインを創造しているアルク・デザイン。同社ではスタッフのレベルアップを目的に海外のカシノホテルを視察している。今年3月、ラスベガスでのデザイン視察を実施。インターンメンの現場で学んだトレンドは、すでに実務で活かされている。

## 店内換気の省電力化でCO2削減

### 世界的ECファンメーカーの製品を採用

J.G.コーポレーションの風量無段階変速ファン「MCFシリーズ」のMCFシリーズは、世界的なECファンメーカーの製品を採用。省電力で店内の換気を制御しながら、消費電力を削減する。

ECファンとは、ACの電圧を整流して直流に変換し、電子回路で回転数を制御するファン。従来のファンに比べて、省電力で回転数を制御できる。また、回転速度を無段階に変速させることができる。これにより、換気効率を向上させ、消費電力を削減できる。



J.G.コーポレーションの渡邊秀太社長(左)とebm-papst Japanのエルフ・マオ社長(右)

J.G.コーポレーションの渡邊秀太社長は「MCFシリーズは、世界的なECファンメーカーの製品を採用。省電力で店内の換気を制御しながら、消費電力を削減する。また、回転速度を無段階に変速させることができる。これにより、換気効率を向上させ、消費電力を削減できる。」

## 競合店との差別化に貢献する武器

### ながら遊技を長時間サポート、飲み物こぼれも安心

ワイヤレス充電器、オンソクミスト発生器。競合店との差別化を図る武器の一つとして、日本オゾンが提案するオンソクミスト発生器が注目を集めている。店内環境を清潔に保ち、客の快適性を高める。また、飲み物こぼれも安心に拭き取ることができる。



ワイヤレス充電器、オンソクミスト発生器

ワイヤレス充電器、オンソクミスト発生器。競合店との差別化を図る武器の一つとして、日本オゾンが提案するオンソクミスト発生器が注目を集めている。店内環境を清潔に保ち、客の快適性を高める。また、飲み物こぼれも安心に拭き取ることができる。

## 創造をカタチにする内外装材を提案

### アイデアと素材力で斬新な装飾を提案

フリーウェール「フリーウェール」は、斬新な内外装材を提案。アイデアと素材力で斬新な装飾を提案。また、耐久性とメンテナンス性を兼ね備えた素材を提供している。

フリーウェール「フリーウェール」は、斬新な内外装材を提案。アイデアと素材力で斬新な装飾を提案。また、耐久性とメンテナンス性を兼ね備えた素材を提供している。



フリーウェール(内外装用装飾パネル)

フリーウェール「フリーウェール」は、斬新な内外装材を提案。アイデアと素材力で斬新な装飾を提案。また、耐久性とメンテナンス性を兼ね備えた素材を提供している。

